

---

# Modaes

---

Equipamiento

## Centric Software crece con Asics en Japón semanas después de aterrizar en el país

---

Modaes  
28 jun 2016 - 13:01

**Centric Software** crece en Japón. La compañía estadounidense especializada en software de gestión para la moda ha cerrado un acuerdo con la empresa japonesa Asics. La tecnológica sella un primer pacto con este gigante de la moda deportiva apenas quince días después de aterrizar en el mercado nipón.

La incorporación de la solución PLM (gestión de ciclo de vida de producto) contribuye a estandarizar procesos y reducir tiempos en la cadena de suministro. Por el momento, Asics introducirá este sistema a las marcas Asics, Onitsuka Tiger y Asics Tiger.

Con sede en Silicon Valley, Centric Software puso en marcha su oficina en Japón a mediados de junio para reforzar su presencia en el país y en el continente asiático. Hace un año y medio, el grupo abrió su primera oficina en Asia, en la ciudad de Shanghái.